



# PERJUANGAN ANAK BANGSA

Sekretariat : Jl. Demak Barat I No. 29 Surabaya

Telp./WA : 081214150634

Email : surabayapab@gmail.com

Nomor : 24 / B-BPB-PAB / X / 2022  
Lampiran : 1 (Satu) Bendel  
Perihal : Permohonan Partisipasi

Surabaya, ..31...Oktober...2022.....

Kepada Yth. **Dirut RS.MATA UNDAAN Surabaya**

Di

**Tempat**

Dengan hormat.

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita semua. sehingga kita dapat menjalankan aktifitas sehari-hari dengan baik dan lancar.

Seperti kita ketahui bersama. setiap tanggal 20 Desember diperingati sebagai Hari Kesetiakawanan Sosial Nasional (HKSAN). HKSAN bermula dan usaha mempertahankan kemerdekaan pada 1945 hingga 1948. Saat itu di Yogyakarta. ibukota Indonesia. pada Juli 1949 Kementerian Sosial menyadari bahwa harus ada pemulihan sosial masyarakat Indonesia Seiring perkembangan jaman. peringatan Hari Kesetiakawanan Sosial Nasional (HKSAN) bertujuan sebagai cara untuk melestarikan dan mengembangkan nilai serta mengamalkan kesetiakawanan sosial dalam masyarakat, sehingga bisa melaksanakan pembangunan kesejahteraan sosial.

Bertepatan memperingati HKSAN pada 20 Desember 2022 mendatang, kami dari Lembaga Perjuangan Anak Bangsa (PAB) akan menggelar Bakti Sosial (Baksos) Pemberian Bantuan untuk janda-janda lanjut Usia dan Dalam kegiatan baksos tersebut. kami mengangkat tema "**Membudayakan Hidup Sosial dan Peduli Bagi Sesama**" Kegiatan tersebut. akan kami laksanakan pada:

Hari/Tanggal : Sabtu, 24 Desember 2022  
Waktu : 10:00 Wb — selesai.  
Tempat : Resto Ayam Bakar PAK "D"  
Jl. Jarak No. 17 Putat Jaya - Surabaya  
Acara : Pembagian Tali Asih

Untuk kelancaran dan suksesnya kegiatan tersebut, kami memohon kepada Bapak/Ibu/Sdr/Sdri , Pimpinan Lembaga, Instansi Sipil / Pemerintah, TNI dan Polri berkenan ikut berpartisipasi memberikan bantuan dana. Bantuan dana bisa ditransfer melalui nomor rekening Bank : **BCA : 788 06 364 26 a/n Eka Ayu Dewanti** Sebagai bahan pertimbangan, bersama ini pula kami lampirkan 1 (satu) bendel proposal acara dimaksud.

Demikianlah surat permohonan ini kami sampaikan. Semoga amal kebaikan Bapak/Ibu/Sdr/Sdri sekalian mendapatkan balasan pahala berlipat ganda dari Allah SWT. Atas segala perhatian dan bantuan yang diberikan, kami ucapkan banyak terima kasih.

Hormat kami,

Panitia Baksos Pemberian Bantuan Untuk Janda-Janda Lanjut Usia dan Kaum Dhuafa

Mengetahui  
Ketua Umum PAB



Contact Person : 081214150634

# **PROPOSAL**

## **BAKTI SOSIAL PEMBERIAN BANTUAN UNTUK JANDA-JANDA LANJUT USIA DAN DHUAFA**

**Dalam Rangka Hari Kesetiakawanan Sosial Nasional (HKSAN) 2022**

**Tema:**  
**"Membudayakan Hidup Sosial dan Peduli Bagi Sesama"**

### **1. Latar Belakang**

Setiap tanggal 20 Desember diperingati sebagai Hari Kesetiakawanan Sosial Nasional (HKSAN). HKSAN bermula dari usaha mempertahankan kemerdekaan pada 1945 hingga 1948. Saat itu di Yogyakarta yang menjadi ibukota Indonesia, pada Juli 1949 Kementerian Sosial menyadari bahwa harus ada pemulihan sosial masyarakat Indonesia. Belanda menduduki Indonesia pada 1948 hingga 1948, namun beberapa tokoh nasional di Sumatera Barat mendirikan Pemerintah Darurat Republik Indonesia (PDRI) yang dipimpin Sjafruddin Prawiranegara demi menjaga eksistensi Indonesia di dunia. Setelah Belanda dipaksa mengakui kemerdekaan, Sjafruddin kemudian menyerahkan kembali mandat pada Soekarno yang baru saja dipulangkan dari pengasingan saat itu.

Dilansir Universitas Malahayati Bandar Lampung, pada Juli 1949 itu, masyarakat masih begitu trauma. Oleh karena itu Kementerian Sosial mengadakan Penyuluhan Sosial bagi tokoh-tokoh masyarakat dan Kersus Bimbingan Sosial bagi Calon Sosiawan atau Pekerja Sosial. Hal itu dilakukan dengan harapan dapat menanggulangi dan mengatasi permasalahan sosial yang sedang terjadi.

Nilai kesetiakawanan sosial yang telah tumbuh di dalam masyarakat itu, kemudian dilestarikan dan diperkokoh dengan dibuatnya Lambang Pekerjaan Sosial dan Kode Etik Sosiawan. Tanggal tersebut juga kemudian dijadikan sebagai hari Sosial. Hari Sosial pertama kali diperingati pada 20 Desember 1958 dicetuskan oleh Menteri Sosial, H Moeljadi Djodjodartono. Pada 1976 Hari Sosial diganti menjadi Hari Kebaktian Sosial dan pada 20 Desember 1983 menjadi Hari Kebaktian kemudian diganti menjadi HKSAN.

Kini, peringatan HKSAN sangat berarti bagi bangsa Indonesia. Sehingga sangat perlu membudayakan kehidupan sosial dan peduli kepada sesama. Berangkat dari hal itulah, kami dari LSM Perjuangan Anak Bangsa (PAB) berupaya menumbuh kembangkan kehidupan sosial dan peduli kepada sesama. Salah satu upaya tersebut, yakni menggelar kegiatan Bakti Sosial (Baksos) Pemberian Bantuan Untuk Janda-janda Lanjut Usia dan Dhuafa.

### **II. Dasar Pemikiran**

1. Membantu program pemerintah untuk turut menyalurkan bantuan sosial.
2. Program kerja tahunan Perjuangan Anak Bangsa (PAB)
3. Menjalin hubungan sosial dan silaturahmi yang lebih insentif dengan warga masyarakat.
4. Meringankan beban ekonomi warga masyarakat terdampak Virus Corona atau Covid-19.
5. Sebagai sarana untuk memelihara kemuliaan dari sudut agama.

### **III. Nama dan Bentuk.**

Nama kegiatan adalah Bakti Sosial (Baksos) Pemberian Bantuan Untuk Janda-janda Lanjut Usia dan Kaum Dhuafa dalam rangka Hari Kesetiakawanan Sosial Nasional (HKSAN) 2022.

Bentuk kegiatan adalah memberikan bantuan taliasih kepada janda-janda lanjut usia dan kaum dhuafa.

#### IV. Tema Kegiatan

Tema kegiatan adalah

“Membudayakan Hidup Sosial dan Peduli Sesama”

#### V. Waktu dan Tempat Pelaksanaan

Hari/Tanggal : Sabtu, 24 Desember 2022

Waktu : 10:00 Wb — selesai.

Tempat : Resto Ayam Bakar PAK “D”

Jl. Jarak No. 17 Putat Jaya - Surabaya

#### VI. Susunan Panitia Penyelenggara

Penanggung Jawab : Suhadak (Ketua PAB)

Ketua Panitia : Slamet Wahyudi

Sekretaris : Kukuh Setya

Bendahara : Eka Ayu Dewanti

Sie Humas dan Umum : Hastayani

Sie Acara : Edi Purwanto

Sie Perlengkapan & Dokumentasi : Wahyudi

Sie Dana : Taufiqurahman, Alex

Alins, Bukhori

#### VII. RENCANA ANGGARAN

No.	Uraian	Jumlah
1.	Kebutuhan Kesekretariatan dan Alat tulis kantor	2.500.000,-
2.	Biaya Humas dan Publikasi	500.000,-
3.	Honorarium Pembicara	500.000,-
4.	Transportasi + Perlengkapan	2.000.000,-
5.	Pemberian santunan sebagai “Tali Asih”	20.000.000,-
6.	Biaya Konsumsi Acara	2.500.000,-
7.	Biaya Dokumentasi	500.000,-
<b>Jumlah Total =</b>		<b>29.000.000,-</b>

#### VIII. SUMBER DANA

Dukungan dana pelaksanaan dapat berasal dari :

- Bantuan sukarela dari para donatur
- Bantuan dana CSR perusahaan swasta, BUMN / BUMD
- Sponsorship
- Bantuan lain yang tidak mengikat.

## IX. PENUTUP

Demikian proposal **Bakti Sosial (Baksos) Pemberian Bantuan Untuk Janda-Janda lanjut Usia dan Kaum Dhuafa** dalam rangka Hari Kesetiakawanan Sosial Nasional (HKSAN) 2022 ini kami buat. Dengan harapan, dapat dijadikan pedoman pelaksanaan dan bahan pertimbangan bagi semua pihak untuk ikut serta peduli membantu meringankan beban bagi para Janda-janda lanjut usia dan Kaum Dhuafa.

Hormat kami,  
Panitia Baksos Pemberian Bantuan Untuk Janda-Janda Lanjut Usia dan Kaum Dhuafa

Mengetahui  
Ketua Umum PAB



**Suhadak**

Ketua Panitia



**Slamet Wahyudi**